

Estimados Socios CTES

En nombre de CTES y debido a la actual contingencia ocasionada por la propagación del COVID-19 en Chile y el mundo, me gustaría extenderles nuestro más fraterno saludo a todos quienes son parte de nuestro Comité de Túneles y Espacios Subterráneos y a la vez expresar nuestra profunda preocupación por todos nuestros amigos y colegas afectados, que viven momentos momentos difíciles y desafiantes.

Dado este contexto, solidarizamos y respaldamos plenamente los esfuerzos y medidas aplicadas, por nuestros socios, para contrarrestar la propagación de este virus entre sus colaboradores.

En esta misma línea, reafirmamos el compromiso que como CTES tenemos con cada uno de ustedes y por ello estamos trabajando de acuerdo a una planificación que nos permite desarrollar las actividades del primer semestre del 2020, a través de diversas plataformas digitales.

Nuestro Directorio y todo el equipo está desarrollando sus labores a plena capacidad a través de la modalidad home-office y las sesiones de trabajo están siendo realizadas por videoconferencia y apolladas por teléfono celular cuando es requerido.

En cuanto a las actividades presenciales, están han sido reprogramadas en su totalidad para el segundo semestre de 2020.

Reiterando nuestro compromiso, hemos fortalecido nuestros medios de comunicación digitales como página web y LinkedIn, para mantenerlos informados de todas las actividades y avances que se logren durante este periodo.

Esperando que este tiempo nos permita reflexionar e innovar en nuevas maneras de realizar nuestro que hacer, estamos convencidos que finalmente en conjunto saldremos fortalecidos.

Un saludo cordial a cada uno de ustedes y nuestra recomendación de cuidado para evitar el contagio,

Gustavo Estay C Presidente CTES